

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “ ANALISIS PENERAPAN PROGRAM PENGUNGKAPAN SUKARELA (PPS) DALAM MENINGKATKAN PENERIMAAN PAJAK PADA KANTOR PELAYANAN PAJAK (KPP) PRATAMA KOTA MAUMERE”.

Pembangunan di Indonesia sangatlah penting untuk mensejahterakan masyarakat. Dalam pembangunan, tidak akan tercapai apabila tidak ada kerjasama antara pemerintah dan masyarakat, hal ini ditunjukkan agar pembangunan tersebut berjalan sesuai dengan keinginan masyarakat dan bangsa Indonesia. Disamping itu ada hal yang sangat berpengaruh terhadap pembangunan yaitu dana atau biaya untuk pembangunan itu sendiri. Salah satu sumber dana yang paling besar adalah dari pajak.

Salah satu upaya pemerintah untuk meningkatkan pajak melalui Program Pengungkapan Sukarela (PPS). Program pengungkapan sukarela merupakan program pemerintah untuk memberi kesempatan kepada Wajib Pajak (WP) untuk melaporkan/mengungkapkan kewajiban perpajakan yang belum dipenuhi secara sukarela melalui pembayaran pajak penghasilan berdasarkan pengungkapan harta. Program pengungkapan sukarela ini merupakan program baru yang direncanakan dan dilaksanakan berdasarkan Undang-Undang Harmonisasi Peraturan Perpajakan yang diatur pada Bab V UU HPP (2021).

Peningkatan penerimaan dari tahun ke tahun selalu mengalami peningkatan, secara langsung Pengungkapan Sukarela pajak dapat meningkatkan penerimaan pajak bagi wajib pajak untuk mengungkapkan kewajibannya dalam membayar pajak yang belum dipenuhi secara sukarela melalui pembayaran pajak penghasilan (PPh) berdasarkan pengungkapan harta.

Tujuan dilakukan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh penerapan program pengungkapan sukarela (PPS) terhadap peningkatan penerimaan pajak pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Kota Maumere. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif.

Teknik pengumpulan data penelitian ini bersifat deskriptif kuantitatif yaitu mendeskripsikan, meneliti dan menjelaskan sesuatu yang dipelajari apa adanya, dan menarik kesimpulan dari fenomena yang diamati dengan angka-angka. Populasi yang dipakai penelitian ini adalah data program penerimaan pengungkapan sukarela pajak pada tahun 2022 di KPP Pratama Kota Maumere.

Hasil penelitian ini menunjukkan Program pengungkapan sukarela merupakan program untuk pemberian kesempatan kepada wajib pajak orang pribadi dan badan usaha agar dapat melaporkan/ mengungkapkan kewajiban perpajakan yang belum terpenuhi secara sukarela melalui pembayaran berdasarkan pengungkapan harta yang dimilikinya. Program ini tarif pembayarannya lebih rendah dari pada seharusnya. Penerapan Program pengungkapan sukarela dalam meningkatkan penerimaan pajak cukup signifikan, yang artinya PPS berperan dalam meningkatkan penerimaan pajak di KPP Maumere. Sehingga penerapan yang di lihat dari Program Pengungkapan Sukarela dalam meningkatkan penerimaan pajak yang dilakukan selama enam bulan di Kantor Pelayanan Pajak Maumere telah di terapkan dengan baik. Dalam program pengungkapan sukarela memiliki hambatan yang di alami seperti keterlambatan data dari pusat yang tidak sesuai dengan keadaan di lapangan, banyak wajib pajak yang secara tidak jujur dan tidak mau mengungkapkan secara sukarela dan banyak wajib pajak yang membeli asetnya dengan nama lain-lain.

Hasil penelitian ini di harapkan memberikan manfaat bagi kepentingan keilmuan yang kemudian dapat dijadikan sebagai acuan maupun referensi untuk penelitian mendatang.

Kata Kunci: Analisis Penerapan Program Pengungkapan Sukarela (PPS) dalam meningkatkan penerimaan pajak pada Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Pratama Kota Maumere